

J'ai demandé à Louise-Flore de témoigner aujourd'hui 12 novembre, car le Seigneur a fait de grandes choses pour elle. Or aujourd'hui, c'est à la fois son anniversaire et son anniversaire de mariage ! Beau clin d'œil de la Providence.

Louise-Flore était fatiguée et elle avait des vertiges. Elle est allée consulter son médecin qui lui a fait faire un examen du sang. Cet examen a montré qu'elle avait un cancer du sang, mais aussi l'hépatite B et le virus du VIH. Quand elle a appris cela Louise Flore était effondrée. Elle a été hospitalisée. Elle a beaucoup prié et crié vers Dieu. Elle a fait la neuvaine du Précieux Sang. Tous les soignants savaient qu'elle priait beaucoup. Une nuit, Louise-Flore a fait un rêve. Dans ce rêve, le Seigneur l'a fait monter au ciel. Là elle a vu Jésus et une dame à côté de lui – probablement la Vierge Marie. Le Seigneur a enlevé un gros ver de son ventre. Louise Flore était très impressionnée... Puis il y a eu un vent violent. Entre temps, son frère est venue prier pour elle à la prière des malades de St Nicolas des Champs. Une parole a annoncé qu'un homme est venu prier pour une personne à l'hôpital et que le Seigneur la guérit. Son frère est persuadé que cette parole est pour sa sœur. Le lendemain, il va la voir, mais le médecin entre avant lui dans la chambre et annonce à Louise-Flore qu'il ne comprend rien parce que la dernière analyse sanguine est parfaite. Plus de VIH, ni d'hépatite B, ni de cancer du sang ! Son frère entre alors pour dire à sa sœur que le Seigneur l'a guérit, mais elle venait de l'apprendre par le médecin.